



La Universidad de Oviedo mostrará la diversidad de su oferta formativa en la FIDMA

- La institución ha preparado un programa para todos los públicos, con mesas redondas, actividades, presentaciones y los talleres infantiles de la Universidad para peques
- El 6 de agosto, Día de la Universidad, la comunidad universitaria podrá acceder gratuitamente a la feria mostrando el carné universitario

Oviedo/Uviéu, 31 de julio de 2019. Consciente de que el aprendizaje dura toda la vida, la Universidad de Oviedo cuenta con programas destinados a todas las edades y a todos los perfiles con el fin de acompañar a las personas en las diferentes etapas de su vida. Por ello, bajo el lema "Tu Universidad, tu vida", la programación de esta nueva edición de la Feria Internacional de Muestras de Asturias (FIDMA) abarcará a todos los públicos, y mostrará la diversa y plural oferta de la institución. Para ello, la institución académica ha preparado mesas redondas, actividades, presentaciones y los talleres infantiles de la Universidad para peques/Universidá pa guah.es/Children's University.

Para esta edición 2019, la Universidad de Oviedo ha ampliado su stand y de nuevo ha puesto a disposición el aparcamiento universitario situado en la calle Albert Einstein de Gijón/Xixón, con el fin de que las personas asistentes puedan acceder desde allí a la feria a través de autobuses lanzadera gratuitos.

Mesas redondas

De entre su amplia programación, superior a la de ediciones anteriores, cabe destacar la celebración el día 6 de agosto del Día de la Universidad, en que las y los miembros de la comunidad universitaria podrán acceder gratuitamente a la feria con solo mostrar el carné universitario. Con ocasión de este día, la institución ha organizado una mesa redonda titulada "Sidra asturiana: cultura milenaria y estrategia de futuro", que será presentada por el rector, Santiago García Granda, y moderada por el profesor Luis Benito García Álvarez. En el acto participarán representantes del sector, de la administración autonómica y de la hostelería para abordar el pasado, presente y futuro de nuestra emblemática sidra.



La siguiente mesa redonda, el jueves 8 de agosto, “El talento a la palestra”, abordará el emprendimiento y talento en la Universidad, con la participación de estudiantes y egresados y egresadas de la Universidad y representantes de Compromiso Asturias XXI, su vicepresidenta, Margarita Collado, y, como mentor del programa, Fernando Méndez Navia, del grupo DEX. Presenta y modera Enrique Covián Regales, director de Área de Cooperación con la Empresa y Empleabilidad de la Universidad.

Además, la institución ha organizado para el miércoles 14 dos mesas redondas. En la primera de ellas, “Compartiendo experiencias de movilidad internacional”, moderada por el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, intervendrán estudiantes que han realizado una movilidad internacional junto con docentes de otras nacionalidades que desarrollan su actividad profesional en la Universidad de Oviedo. La segunda, “Encuentro con nuestras deportistas”, estará dedicada al deporte femenino, y contará con la presencia de integrantes de los equipos universitarios. En este acto, presentado y moderado por Pedro Gorria, director del Área de Deportes, se pondrá el foco en el deporte universitario femenino a través de la experiencia, trayectoria e inquietudes de algunas de las más destacadas deportistas de la institución.

La última de las mesas redondas será “Tu Universidad, tu vida”, el viernes 16, Día de la Ciencia en FIDMA, en la que se darán a conocer programas destinados a diferentes edades y abiertos al público en general, con el fin de fomentar las vocaciones científicas, acercar la ciencia y ofrecer una formación complementaria que abarque todas las ramas del conocimiento. Responsables de diferentes áreas (UCC+i, Universidad para peques, PUMUO, Fundación Universidad de Oviedo, Extensión Universitaria) presentarán sus propuestas haciendo especial hincapié en la perspectiva transversal de género, en una mesa moderada por María Valvidares, directora del Área de Responsabilidad Social, Apoyo a la Inclusión e Igualdad.

Actividades

El taller de teatro, que tendrá lugar el lunes 5, es una muestra de las actividades que se ofrecen en PUMUO, el programa docente dirigido a personas de más de 50 años. La actividad estará dirigida por el profesor de PUMUO Etelevino Vázquez, actor y director de teatro, que propondrá y estimulará a las y los voluntarios que lo deseen, sean o no alumnado de PUMUO, a utilizar colaborativamente esta forma de expresión en directo.

Por otro lado, la actividad “*Mapping Sandbox*. Observa y mide nuestro planeta con la realidad aumentada”, se llevará a cabo el viernes 16 y el sábado 17. En una caja de arena interactiva un sensor Kinect mide el relieve de la arena y este se representa como en los mapas, pero en 3D, coloreándolo con tintas hipsométricas y dibujando curvas de



nivel mediante un proyecto. Las y los participantes podrán hacer que llueva o crear volcanes de lava a través de la técnica de la realidad aumentada aplicada a la geomática.

Presentaciones

La Universidad de Oviedo presentará en la FIDMA el lunes 5 el completo programa docente dirigido a personas de más de 50 años: el mencionado PUMUO. El acto estará presidido por el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco Borge López, acompañado por Ángeles Fernández González, directora de Área de Formación Continua y PUMUO, y por dos estudiantes del programa de mayores que darán una visión personal de su experiencia.

Una segunda presentación, el lunes 12 y el martes 13, estará dedicada a los prototipos seleccionados de trabajos Fin de Máster (TFM) y Fin de Grado (TFG), como muestra del talento y el esfuerzo del estudiantado de la Universidad de Oviedo. Las y los autores de los prototipos explicarán a las personas interesadas los resultados de sus investigaciones y su aplicación a la vida cotidiana.

Talleres infantiles

Dentro de la Universidad para peques/Universidá pa guah.es/Children's University, que consolida la FIDMA como una de sus sedes, se desarrollarán los talleres “Camisetas con ciencia”, “Carreras de colores”, “Inventos voladores” y “Equilibristas”. Con la Universidad para peques, que tendrá actividad todos los días de la FIDMA, se promueve el aprendizaje basado en la experimentación y resolución de problemas, favoreciendo el desarrollo de la cultura científica y despertando las vocaciones tempranas al tiempo que se mejoran las competencias de las y los peques que, a su vez, van orientando sus gustos y habilidades. Se trata de un proyecto de la Universidad de Oviedo que cuenta con la colaboración de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología - Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, Caja Rural de Asturias, Banco Santander, Ayuntamiento de Siero, Pridental, Cluster TIC Asturias, DXC Technology, Lacera e ITVasa.

Programa

<https://bit.ly/2Zl15pv>